

Hallan importante Tumba Pre-Incaica en Perú

LIMA, noviembre 11 (UPI).— Una importante tumba preincaica perteneciente al "viejo señor de Sipan" fue hallada en una zona arqueológica en la costa norte del Perú causando sorpresa y admiración por la riqueza iconográfica y ornamental, dijo hoy el arqueólogo Walter Alva.

La tumba pertenece a la cultura moche que floreció entre los siglos tres y seis de la era cristiana, en el departamento de Lambayeque, a 670 kilómetros al nordeste de Lima. El hallazgo del "viejo señor de Sipan", uno de los más antiguos gobernantes de la cultura precolombina de moche, fue hecho por Wal-

ter Alva, director del Museo Brunning de Lambayeque, el mismo que descubrió en los dos últimos años, tumbas anteriores, entre ellas la famosa tumba del "señor de Sipan". Los tres sarcófagos descubiertos se encuentran en el cerro piramidal Roca Rajada, de 80 metros de longitud por 30 de ancho, ubicada a 35 kilómetros al sudeste de Chiclayo, capital del departamento de Lambayeque.

En el sepulcro, junto a las osamentas del gobernante, se encontraron orejeras, narigueras, manos, cabezas de felinos, coronas, búhos, estatuillas, alas desplegadas, placas, serpientes bicéfalas, sonajeros, pectorales, protectores coxales, instrumentos y utensilios finamente trabajados en oro, plata y cobre.

400 Mil Latas

—Viene de la página 4.

nerie confianza al IRA como administrador honesto de las compras que se estaban haciendo en esos momentos para evitar la especulación", apuntó el gerente.

El funcionario hizo ver que tanto el Banco de Fomento Agropecuario como el IRA tienen que comenzar a trabajar en una forma complementaria, ya que están directamente relacionados con el quehacer agrícola del país.

Castellón dijo que el pequeño y el mediano agricultor fueron los principales afectados con la política comercializadora que ejecutó el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) en los últimos años.

El funcionario dijo que las anteriores administraciones contravinieron el precepto de la Ley del IRA que establece que "debe ayudar al pequeño y mediano agricultor comprándole sus productos oportunamente a buen precio, evitando en esa forma el que caiga en manos de los acaparadores, de los agiotistas, e impidiendo también las especulaciones o la alteración de los precios de los productos de la canasta básica".

El licenciado Castellón dijo que la nueva gerencia está revisando la posible reorientación del Instituto, para que el pequeño agricultor salga del estancamiento al que fue empujado por las estrategias comercializadoras del pasado.

"Queremos que los agricultores puedan vender los productos al

precio de mercado, sin que esto vaya en contra de los costos que ellos han tenido en su producción", dijo.

Explicó que la política del nuevo gobierno está enfocada a que los productores de granos puedan vender con un margen de ganancia y no como ha estado sucediendo en el pasado, cuando el IRA hacía que los agricultores vendieran a un costo más bajo que el de producción.

Biblioteca

—Viene de la página 4.

terial bibliográfico", que incluye la adquisición, catalogación, clasificación, proceso físico y servicio al público. Las charlas fueron impartidas por la Lic. de Lorenzana y la señorita Ana Martha de Ramírez.

RESUMEN NACIONAL

—Viene de la página 4.

Patrimonio Cultural de El Salvador, en la cual participarán artistas mexicanos. La exposición se inaugurará el 14 de noviembre y finalizará el 28. Algunas reproducciones que serán exhibidas corresponden a David Alfaro Siqueiros, Diego Rivera, José Clemente Orozco, José Guadalupe Quezada, José Luis Cuevas, Carlos Mérida, Vicente Gabriel y otros.

UN CINE-FORO sobre la cultura y orientación para estudiantes de nuevo ingreso del Instituto "General Francisco Menéndez" (INFRA-MEN), realizará la Dirección de Espectáculo Público, Radio y TV del Ministerio del Interior el 10 de noviembre a las 8:00 a.m en el Cine Fausto. En la reunión participarán 1,200 alumnos que han solicitado ingreso a esa institución. Estas actividades se han venido desarrollando durante el presente año en varios departamentos de la república a través de la Dirección de Evaluación de Espectáculos Públicos, Radio y Televisión con la colaboración de la empresa privada, Departamento de Prevención Contra las Drogas y las casas de la cultura de todo el país.

PARA RECAUDAR FONDOS destinados a la compra de juguetes para los niños de las zonas marginales de las zonas marginales de mejicanos Club de Leones de esa localidad realizará un carnaval el 11 de noviembre en el Gimnasio de la colonia Zacamil, a partir de las 7:00 p.m. El festival danzante estará amenizado por una disco móvil y la entrada es de 15 colones.

Gobierno de Chile Ofrece

—Viene de la página 4.

ceso de pacificación que impulsa el Presidente Alfredo Cristiani y apoya los esfuerzos de paz en América Central, en particular los acuerdos suscritos en agosto en Tela, Honduras.

Los ministros destacan la importancia de incrementar la cooperación bilateral en los procesos de modernización de la administración pública. El Ministro de Relaciones de Chile deja constancia de la voluntad de su gobierno de cooperar en todas aquellas áreas de actividad que puedan significar un aporte para la República de El Salvador.

En ese sentido se menciona la cooperación en el desarrollo agrícola, en particular la transferencia de tecnología de riego y la diversificación agrícola, especialmente en el área frutícola. Asimismo figura la cooperación en materia de reforma educativa y la disposición de la academia diplomática de Chile para contribuir a la formación de diplomáticos salvadoreños.

Ambos cancilleres concuerdan en la necesidad de redoblar esfuerzos para erradicar la extrema pobreza y la injusticia social, para el logro de tal objetivo coinciden en la importancia que reviste la cooperación horizontal en el proceso de aceleramiento del desarrollo, garantía de estabilidad democrática para los países de la región.

También coinciden en reconocer la plena vigencia de los principios y postulados de la economía de mercado como motor del desarrollo y en el rol irremplazable de la iniciativa individual para el progreso económico y social de los pueblos.

Reafirman también el compromiso de ambos gobiernos con la creciente liberalización del comercio internacional y rechazan los obstáculos que entorpecen el intercambio.

Los ministros acordaron iniciar las conversaciones entre ambos países para la suscripción de convenios de transporte aéreo y marítimo.

UNIVERSIDAD NUEVA SAN SALVADOR



PAZ CON LIBERTAD Y CULTURA

LA UNIVERSIDAD NUEVA SAN SALVADOR

INFORMA A LOS ASPIRANTES A NUEVO INGRESO REINGRESO E INGRESO POR EQUIVALENCIA

QUE ESTA ABIERTA LA MATRICULA PARA EL PRIMER CICLO 1990

FACULTAD DE MEDICINA

- Doctorado en Medicina
- Diurno

FACULTAD DE ODONTOLOGIA

- Doctorado en Cirugía Dental
- Diurno

FACULTAD DE QUIMICA Y FARMACIA

- Licenciatura en Química y Farmacia
- Diurno

FACULTAD DE CIENCIAS JURIDICAS Y SOCIALES

- Licenciatura en Ciencias Jurídicas y Sociales -Diurno-Nocturno

FACULTAD DE CIENCIAS POLITICAS

- Licenciatura en Ciencias Políticas Plan especial de ingreso a profesionales Sección Nocturna

FACULTAD DE HUMANIDADES

- Licenciatura en Publicidad y Relaciones Públicas
- Licenciatura en Psicología Sección Nocturna
- Profesorado en Ciencias Sociales
- Licenciatura en Ciencias de la Educación

FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS

- Licenciatura en Trabajo Social Sección Sabatina. Plan Modular
- Licenciatura en Psicología. Plan complementario para profesionales Sección Sabatina
- Licenciatura en Administración de Empresas
- Licenciatura en Economía
- Licenciatura en Contaduría Pública
- Licenciatura en Administración Bancaria
- Técnico en Administración Financiera y Bancaria
- Técnico en Comercialización Sección Nocturna

NOTAS:

- Para los alumnos de ingreso continuo se publicará aviso de matrícula posteriormente
- Ingreso por equivalencia deberán comenzar trámite de inmediato
- Inicio de Curso Pre-Universitario para los aspirantes a nuevo ingreso: Lunes 13 de noviembre
- Inicio interciclo para alumnos de ingreso continuo, reingreso e ingreso por equivalencias: Lunes 13 de noviembre
- Inicio de clases Ciclo 01-90: Lunes 8 de enero.

Pedir mayor información en el Departamento de Información de la Universidad. Dirección: Calle Arce N° 1243, frente a la Unidad Primero de Mayo del ISSS. San Salvador. Tel. 21-2288.